

¿Sabe usted que ...?

...sobre una superficie de 200.000 metros cuadrados, la FERIA INTERNACIONAL DE LA ALIMENTACION-AIDA '69, tendrá lugar en Madrid en el espléndido escenario de la FERIA del Campo del 28 de junio al 13 de julio, y que el "leimotiv" de la Exposición será "EL PROGRESO AL SERVICIO DEL CONSUMIDOR".

... en dicha FERIA, tras numerosas consultas, procedentes en su mayoría de los países extranjeros participantes, el Comité Organizador de la misma ha autorizado la venta al público de todos aquellos artículos que serán expuestos durante todos los días que dure el certamen.

...Para promocionar los vinos españoles en Suiza, especialmente los de venta a granel, que ahora se pretenden embotellar, ha tenido lugar en el Hotel Des-Bergen de Ginebra, una degustación de nuestros caldos con objeto de poner de manifiesto su calidad, orientando su comercialización al embotellado.

A esta muestra que ha sido organizada por el Sindicato Nacional de la Vid, en colaboración con los ministerios de Industria y Comercio asistieron representaciones españolas de los Consejos Reguladores de Origen, Banca suiza, y principales firmas importadoras de vinos de aquel país.

En la actualidad se envían a Suiza 370.000 hectolitros anuales de vino español, en su mayoría a granel, los que representa unos 275 millones de pesetas.

...El "Hall de Congresos", del Hotel Alay, en Torremolinos, ha sido la sede de la XVIII Asamblea de la Federación Internacional de Vinos, Licores y Espirituosos, entidad en la que están representados dieciséis países, entre ellos España.

Han asistido a esta Asamblea de Torremolinos representantes de Alemania, Austria, Bélgica, Dinamarca, Francia, Gran Bretaña, Irlanda, Italia, Luxemburgo, Noruega, Países Bajos, Portugal, Suiza, Suecia y U.S.A.

La Asamblea ha tenido lugar del 24 al 26 de junio pasado y estuvo presidida por el representante español don Enrique Barce'ó Carles.

...España ha estado presente en la FERIA Internacional de Poznam (Polonia) que se celebró entre los días 8 y 18 de junio pasado. En un pabellón de ochocientos metros cuadrados, con superficie cubierta y al aire libre, fueron expuestos productos de maquinaria textil, calzado, confección de piel, agrios, vinos y maquinaria agrícola de importantes firmas nacionales.

La organización de la participación de nuestro país ha corrido a cargo de la Vice-secretaría Nacional de Ordenación Económica, por la Delegación de la Comisaría General de Ferias y Promoción Comercial, del Ministerio de Comercio.

...ha dado resultados favorables una campaña experimental de protección de los agrios contra el frío, llevada a cabo en el término municipal de Torrente (Valencia). Se actuó durante diez noches en las cuales la temperatura mínima fue inferior a $-1,5$ grados centígrados. Con ello se pretendía comprobar la eficacia y viabilidad de los sistemas de calentamiento de las capas atmosféricas bajas, para lo cual se emplearon tres tipos de quemadores y estufas y torres de viento.

La primera observación ha permitido determinar que los aumentos de temperatura son entre dos y seis grados en el ambiente. Cualquiera de los métodos ensayados puede defender a los agrios de las heladas, ya que se pretende únicamente que las temperaturas se mantengan por encima de las críticas, que oscilan entre $-1,5$ y 2 grados centígrados.

La experiencia ha sido realizada por el Departamento de Factores Climáticos, de la Dirección General de Agricultura.